

Móstoles ofrece una parcela a la Comunidad para la construcción de un colegio público

Fecha de publicación: 9/02/2016 0:00

Descripción:

Se trata de un terreno de 15.155 metros cuadrados cuya cesión gratuita a la Comunidad de Madrid deberá destinarse a la construcción del centro educativo largamente reivindicado por los vecinos del barrio.



El Ayuntamiento de Móstoles ha aprobado en la Junta de Gobierno Local, celebrada esta mañana, la cesión gratuita a la Comunidad de Madrid de una parcela del PAU 4 para la construcción de un nuevo colegio público de gestión directa. Se trata de la parcela de terreno FR-218 del PAU 4, que cuenta con una dimensión de 15.155 metros cuadrados.

Según ha explicado el alcalde de Móstoles, David Lucas, "la iniciativa responde a una necesidad de vital importancia para Móstoles y para el barrio del PAU 4". Se trata de una reivindicación trasladada ya a la Consejería de Educación, Juventud y Deportes para la construcción en dicha zona de un colegio de infantil y primaria público de gestión directa.

Por su parte, la concejala de Educación y Juventud, Aránzazu Fernández, ha recordado que "es una manifestación que llevan trasladando al Gobierno Regional desde el 2009". Además, ha puesto de manifiesto la urgente necesidad de dar una respuesta de escolarización a las familias residentes en el PAU 4 en un centro público.

"Nuestra apuesta desde este Gobierno Municipal es por la educación pública y de calidad", ha asegurado Lucas y, ha añadido, "por eso entendemos que el suelo público que el Ayuntamiento ofrece tiene que ser para la construcción de equipamientos públicos". Además, ha matizado que la cesión del terreno a la Comunidad de Madrid se hace con la condición de que sea para la construcción de un centro público de gestión directa, tanto en su construcción, como en su puesta en marcha.

"Espero que la Comunidad de Madrid acepte el ofrecimiento que le ha hecho el Ayuntamiento de Móstoles y que pueda prever lo antes posible, esperemos que para

el próximo curso, la construcción de un centro educativo infantil y primaria público de gestión directa en el PAU 4", ha concluido el primer edil.